
Hallo!

Ich heiße Gregor und komme aus Wien. Ich bin im Moment dabei, mehrere meiner Kurzgeschichten als
Anthologien im Selfpublishing zu veröffentlichen und habe dieses Forum als einen der nützlichen Links auf der
Website einer Künstlerin entdeckt, die Buchcover designt. Schon länger habe ich mit dem Gedanken gespielt,
mich einmal mit anderen Leuten auszutauschen, die gern schreiben oder auch schon Sachen veröffentlicht
haben; das hat sich irgendwie aber immer verlaufen und ich habe das nicht weiter verfolgt.

Jetzt habe ich hier aber schon ein wenig in den Threads mitgelesen und mir ist der sehr differenzierte
Umgang mit Themen aufgefallen, mit denen auch ich mich immer wieder auseinandergesetzt habe: Die
Bewertung von Kritik, die Bewertung von 'Schreibregeln', von Ratgebern, von verschiedenen Perspektiven
auf ein Werk und unterschiedlichen Geschmäckern. Ich habe das Gefühl, dass in so einer Umgebung zu
diskutieren mich weiterbringen kann und es stimmt mich positiv, dass keine verfestigte, einheitliche
Meinung dazu vorzuherrschen scheint, wie man als Autorin oder Autor 'etwas macht' oder 'zu machen hat'.

Ich selbst habe irgendwann mit 10 oder 11 zu schreiben begonnen, anfangs mit einer Fanfiction, dann
kamen Schritt für Schritt eigene Dinge dazu. Über die Jahre haben sich einige Kurzgeschichten angesammelt,
die ich der Belletristik im weitesten Sinn zuordnen würde. Sie haben alle eine Aussage, etwas, was ich
mitteilen möchte und wovon ich überzeugt bin, sind also nicht bloß Geschreibsel, jedenfalls möchte ich das gern
glauben, eignen sich aber großteils wohl nicht für eine Veröffentlichung. Mittlerweile betrachte ich sie als so
etwas wie Stilübungen, denn an Romane habe ich mich lange Zeit nicht herangetraut aus Zweifeln, ob ich
überhaupt das Durchhaltevermögen für längere Texte besitze. Ich hatte aber immer den Wunsch, etwas zu
veröffentlichen und möchte mich mit den oben erwähnten Anthologien (es sind Horrorgeschichten, von denen
ich das Gefühl hatte, dass andere am ehesten damit etwas anfangen können) auch ein wenig selbst
motivieren, den Weg mit dem Roman zu Ende zu gehen und mich vor allem zur Überarbeitung zu überwinden.
Geplant habe ich einen Krimi und mehrere Sci-Fi-Romane.

Ich freue mich auf den Austausch!
Alles Liebe.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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